

20 MARS 1977.-

77 10 18 18

COURTAVONT .-(68)
oooooooooooo

Heure : 04 H 30

Mme WEIGEL Fernande résidant à l'Ecole de COURTAVONT (Ht Rhin) à 12 kms de Ferrette ayant des insomnies, se lève.

Regardant par hasard par la fenêtre de sa cuisine, face Sud, le témoin aperçoit en direction de la frontière Suisse, approximativement entre les villages de LEVONCOURT et OBERLACH un objet comme suspendu dans le ciel. Après s'être muni d'une paire de jumelles, Mme WEIGEL observe à la hauteur d'un bras au-dessus d'une forêt, un engin ayant la forme d'une immense borne carrée, d'une lueur laiteuse, très lumineux. Cet engin semblait parfois se dédoubler, mais restait stationnaire.

Mme WEIGEL ne sait si ce dédoublement était dû ou pas à l'observation à travers les jumelles. Le témoin réveilla son mari, pour que celui-ci vienne observer et confirmer ce phénomène. Il prétexta que c'était une idiotie et se rendormit. Mme WEIGEL resta seule à sa fenêtre. L'objet était toujours à la même place, à la même altitude. Au moment où le jour commença à se lever, l'objet disparut. Il sembla à Mme WEIGEL que l'objet à ce moment là, sembla se "fondre" à la lumière du jour, comme si celle-ci était responsable de cette disparition.

Le témoin a déclaré avoir fait plusieurs observations déjà.

- Dans le courant de la semaine du 14 Mars au 20 Mars, en direction du Massif Vosgien, elle a aperçu une immense boule rouge orangé qui se déplaçait assez lentement.

- Il y a deux ans (1975), en compagnie de sa mère, dans une ferme éloignée, elles aperçoivent une immense boule

50 4738

jaune orangé qui se déplaçait à une vitesse vertigineuse, pour disparaître derrière un bois. Les témoins s'y rendent, font le tour de ce bois mais ne trouvent aucune trace de cette boule.

ENVOI DE M. PERNOT.